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神戸中ロータリークラブ会員の皆様へ 幹事報告

                                  令和 2 年 5 月 15 日

   神戸中ロータリークラブ 2019-20 年度幹事

松本 考史

皆様、いかがお過ごしでしょうか？ 2 月 25 日を最後に例会を開催することができず、11 週

間が経過しました。

先月に引き続き、幹事報告として最近の動きをお知らせ致します。⾧くなりますが、ご容赦く

ださいね。

5 月度理事会について

休会中も月初にはオークラにて理事会を開催していましたが、5 月は兵庫県の休業要請により

宴会場・会議室ともに使用できず、5 月 12 日の 5 月度理事会は寄神正文会員のご厚意により寄

神建設株式会社様の会議室にて実施しました。寄神会員、ありがとうございました。

また、初の試みですが、オンライン会議システムとして Zoom を併用し、自宅等からの参加も

いただきました。

【ＲＩ、地区の動向についての情報共有】

対面での例会を基本とするロータリーですが、昨今の情勢により、世界的に対面での例会が叶

わない状況になっています。それを踏まえ、4 月のＲＩオンライン理事会において、様々な決定

がなされました。

その中でも、「いかなるロータリー参加者に対しても、直接顔を合わせる会合や行事への出席
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が義務づけられないものとする」「ガバナーは、2020 年中のクラブ訪問をオンライン会議を用い

て行うことが強く奨励される」という 2 点は、各クラブにオンライン会議への対応を迫るもので

あり、重く受け止める必要があると考えます。 

地区からは、5 月 12 日に「新型コロナウィルスと例会運営について」という指針が初めて示

されました。中クラブ理事会においても、常に定款・細則に沿って判断していますので、目新し

いものはありませんが、この指針の中でも種々の問題を解決する方策として、オンライン会議が

強く推奨されています。 

 

【審議事項】 

① 山中英彦会員の入院に伴う見舞金支給について 

山中英彦会員は 4 月に肩の手術で入院され、現在は無事に退院されております。 

「慶弔等に関する内規」第 1 条及び第 4 条第 2 項に基づき、お見舞金 1 万円の支給を決定しま

した。 

 

② 今後の対応について 

5 月末までの休会は既に決定しており、今年度の例会は 6 月 2、9、16、23、30 の各日を残す

のみとなりました。毎年この時期は各委員⾧挨拶や四役退任挨拶など、重要な例会がありますが、

緊急事態宣言やオークラの営業状況など、6 月以降の状況は不確定要素が多く、現段階で開催の

可否は判断できません。 

オークラの 6 月以降の営業方針が決まり次第、速やかに持ち回り又は Zoom で臨時理事会を

開催し、決定することとしました。 

寄神会員からは、オークラでの開催が叶わないのであれば、寄神建設株式会社様の大会議室

を利用しても構わないとの心強いご提案も頂いています。 

 

③ 休会中の会費について 

休会中はオークラへの食事代・会場代の支払が無いため、今年度は支出が減っており、その分

を各会員に返還してはどうかとの意見が出され、審議しました。 

しかし、各会員から受領済のお金であること、今後も不透明な状況が続くことが予想される

こと、財政に余裕がある訳でもないことなどから、休会期間中の会費はプールしておき、各会員

への返還はしないことに決定しました。 

 

④ クールビズについて 

世間は 5 月 1 日からクールビズ期間となっており、次回例会以降、ノーネクタイとすることに

決定しました。 

 

⑤ オンライン例会について 

Zoom を用いて、画面上だけでも顔を合わせ、おしゃべりする場を設けてはどうかという意見

があり、オンライン例会を開催することを決定しました。（詳細は後述） 
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【報告事項】 

① ロータリー・フェイスシールドプロジェクトについて 

 4 月に地区から標題プロジェクトの呼びかけがあり、中クラブの各医療機関及び介護施設の会

員に、フェイスシールドを送る旨が決議されています（4 月 23 日第 6 回持ち回り理事会）。 

これについて全数量発注が完了している旨、届き次第速やかに配布する旨、報告致しました。 

 

② 米山奨学生 劉 永恩（ユー ヨンウン）さんについて 

 4 月から、中クラブで米山奨学生の受け入れが始まっており、この理事会の後にオークラロビ

ーで顔合わせをし、5 月分の奨学金を手渡しする旨、報告致しました。 

なお、4 月分は本人に直接振り込む形でお渡しが完了しています。 

 

③ その他 

会⾧から、押部会員が中クラブ会員の皆さんのご支援に対し、大変感謝されていたとの報告が

ありました。 

 

 

米山記念奨学生について 

 今年 4 月から再来年 3 月まで、中クラブで新しい米山奨学生、劉 永恩（ユー ヨンウン）さん

をお迎えします。韓国籍で、一昨年から神戸大学大学院の博士課程で防災（高齢者の避難など）

を専門に勉強しているそうです。 

5 月 12 日 18 時より、オークラのロビーにて、カウンセラーの黒正会員、地区米山委員の河南

会員、会⾧、事務局高橋さん、松本で顔合わせを行い、奨学生バッジ・5 月分奨学金の贈呈を行

いました。 

これから宜しくお願い致します。 
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Zoom でのオンライン例会を開催します！

前述のように、Zoom を用いてオンライン例会を開催します。例会とはいっても今回は出欠を

とる訳では無く、あくまでも番外編として「お時間の合う方はオンラインで久しぶりにおしゃべ

りや近況報告しませんか？」というものです。スマートフォン、タブレットでも参加できますの

で、お時間の合う方はぜひご参加ください！（PC の場合、web カメラ・マイクが必要です）

神戸中ロータリークラブZoomオンライン例会

  【日時】

第 1 回 ： 5 月 19 日（火） 18 時半～19 時半

     第 2 回 ： 5 月 26 日（火） 18 時半～19 時半

  【ID,パスワード】

      ミーティング ID ： 713 881 2064

       パスワード  ： Rotary

※参加方法は添付のマニュアルをご覧いただくか、「zoom 使い方」で検索ください。

※18 時半以前でも入場は可能です。初めてご利用される方は、早めの入場をおすすめします。

※事前の申込等は不要、途中入場・途中退出も OK です。

   ご不明な点は松本まで（携帯：090-1969-0497）      

幹事報告は以上です。

Zoom でのオンライン例会は中クラブとして初の試みですが、RI や地区の動向として先述し

た通り、避けては通れない道です。対面での例会がベストなのは論を俟たず、誰もが望んでいる

ことですが、この状況下で中クラブとしての結束を強めるには最も良い選択肢だと思います。IT

が苦手な方もいらっしゃるかとは思いますが、ぜひこの機会にご参加いただき、久しぶりに元気

なお姿を拝見できれば幸いです。


